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为什么都是散户股票很难涨；散户为什么很难长期持股-
股识吧

一、为什么没有庄家的股 只靠散户 股价会一直跌 不会涨呢

同意带头大叔777的建议，不要去考虑什么庄不庄的，关键是你买的股票价值几何
，以及按什么价买进来的。
当一支股票存在投资价值时，自然会被一些实力强大的投资人（包括机构）发现，
他们进入后，也就成了所谓的“庄”。
不过这个名称现在已经不适用于目前的股市了，合理的称谓是“主力资金”。
不用考虑你买的股票里有没有“庄”，优质的股票不怕没有资金的参与。
而那些所谓有庄的绩差股，想靠它赚钱无疑是刀尖上跳舞。

二、散户多的股票不容易涨不上去吗？

我们看到有的投资者讲选股，不同的人有不同的选股策略，就是选白马、黑马，有
的人选自己认为的白马，有的人认为市场选择的是白马，还有的人选的是市场人可
能选择的是什么。
我们看到像招行这样的股票，实际上基金也好，个人投资者也好，都是非常喜欢的
股票，很多人传统观念会认为这些多散户的股票涨不上去，包括像万科，有些投资
者的观点是，觉得一些个别的股票，会不会因为选的人太多，反而他们还是按照做
庄和庄家拉伸的概念，反而不会有那么大涨幅，怎么看待这样的投资者？ 张长虹
：这是一个投资阶段，过去十年我们的确经历了一个小庄股的时代，06年以前基本
上叫小庄股时代，小庄股时代是什么意思呢？庄家不是公司的大股东，而是持有比
较多筹码的股东。
这样一来，他们运作的时候，当然股东人数越少越好，控制以后拉升，然后放出消
息，然后大家再跟进，然后他再退出。
这样的过程是那个状态下非常重要的过程，这样分析也没有太大错误。
但是这样一些股票不完全适合于大型的或者是蓝筹股票，它完全适合在一个比较大
的牛市状态下。
所以，在牛市状态下，如果被机构和个人都看好，它的人气比较旺的情况下，反倒
会成为资金流向的突破口。
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三、散户要在股市里赚钱为什么那么难

因为有主力啊！之所以难是因为主力、庄家和散户是对手盘，比如主力要拉升，发
现拉升抛压大，那么一定会洗洗盘，因为主力能感觉到来自市场大部分散户状态，
等到抛压清了，大部分散户也就被洗掉了，所以散户作为主力的对手盘，相当于主
力知道大部分散户底牌，所以只有少部分散户可以赚钱。

四、散户买进的股票为什么不涨

一买就跌一卖就涨这与投资者自身特点有关，在没有信息来源，技术不够专业，心
态不够稳定，很容易买进一只股票，看着自己的股票不涨，其他的都涨，于是心态
开始浮躁，殊不知可能你进的就是一只黑马股，忍无可忍的情况下调仓换股，换的
股又是有一定涨幅的，造成了追高，一般拉升起来的股票短线有回调是为了后市更
好的上涨，就出现了刚买入就迎来的调整，而之前的股票开始补涨，从而造成了卖
完就涨，买完就跌的恶性循环。
如何摆脱这种怪现象？需要从自身做起。
第一、调整心态，不要这山望着那山高，要有耐心第二、深入学习，要了解主力的
操作方法与规律，以便判断涨和跌的背后主力资金在做什么？第三、不要频繁换股
，一波行情中，持有1到2只股票足矣，没有高超的技术，不要频繁做短线，牛市中
，太短了只能赚点小钱，赚不了大钱，一波行情过后，你才会发现，指数都翻倍了
，自己才赚了10%，还会发现以前经手的股票都翻倍了，都有不错的涨幅。
炒股调整心态，掌握好经验是最重要的，有了好的心态，好的经验才有信心去面对
股市中的变化，这样才能操持最大收益，新手的话在不熟悉操作之前最好是先用游
侠股市或股神在线模拟炒股去演练一下，看看如何操作效果会比较好点，等总结了
好的经验之后再去实盘操作，这样相对要稳妥点。
希望可以帮助到你，祝投资愉快！

五、散户为什么很难长期持股

展开全部心理上的弱势，即便散户买了一只潜力股，当股票出现大跌时，往往心理
恐慌而赶紧卖出股票。
大多数散户都追涨杀跌，盲目购买，注定成为待宰的羔羊。
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六、散户思涨，股票就很难涨，如散户看空，那股票就开涨了，
故散户要学会唱空。

股票做空本来就是最难的，因为大陆股只要上涨才能赚钱，一般人入市都惯性看多
，因为自己买入了的股票一定有支持上升的看法。
所以说高手和非高手的区别在于会不会卖，会买的是徒弟，会卖的是师傅，选择正
确的买点不难，难就难在什么时候该走，因为大多书散户对大盘和个股之后走势没
概念，看不懂盘面语言和看出股价升跌迹象，所以就不会走了。

七、为什么散户炒股很难盈利

股市风险很大，赚钱很不容易。
炒股要稳定赢利，首先心态要好，不能急躁，稳扎稳打。
其次炒大波段不要炒小波段，即耐心等待大盘（指上证指数）下跌300点左右企稳
后再分批买入股票，等大盘上涨400点左右后又卖掉，这样操作保证赢利，一年操
作两三次就行了。
不必天天看股市，因此，这也是上班一族炒股的基本方法。
每个人的个性不同，操作风格也会不同，找准一条适合你自己的投资之路，非常重
要！建议新手不要急于入市，先多学点东西，可以去游侠股市或股神在线模拟炒股
先了解下基本东西。
至于如何选股，主要从热点板块中的绩优股中挑选。
同时要选择低于主力平均成本的股票。
怎么知道主力平均成本？进入该股K线图，鼠标对准要查询时间的K线上方空白处
，按住右键向右拖出矩形方框，矩形方框套住要查询的时间段的K线，再松开右键
，在出现的一排菜单中，左键点击“区间统计”（有的软件是时段统计），就会出
现一个对话框，里面的加权均价就是某个时段的主力平均成本。
还可在起始时间和终止时间进行手动调整时间，
炒股的书建议你买《股市操练大全》，这是炒股的基本书籍。
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